

報道関係者各位

2024年4月5日  
株式会社THE RICH

## シルクの魅力と可能性を発信するTHE RICH、新経営執行体制へ 新たにCFOに中辻 仁、執行役員にほか3名が就任 ～強固な組織体制の構築により、さらなる事業拡大へ～

～「いいなっ」の瞬間を創ろう。～をビジョンにかかげ、シルクの魅力を発信する製品「SILK THE RICH」の販売を行う株式会社THE RICH(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長兼CEO/founder 三浦裕太、以下当社)は、2024年4月5日付で、CFO1名と執行役員3名が新たに就任したことをお知らせいたします。

# SILK THE RICH

### ■CFOおよび執行役員就任の背景

当社が標榜する「世界中の人々の人生の美に貢献をし、世界のトップ企業を創る。」を実現すべく、更なる経営基盤の強化と企業価値の向上を目指し、経営体制の一層の強化・充実を図るため、CFOに中辻仁が就任いたします。また、新たに3名の執行役員を選任いたします。

中辻仁は、EYに参画後、外資系企業、上場会社など幅広い会社の監査及び内部統制監査業務に従事。経営企画、M&A、国際税務、連結決算、ファイナンス業務、などの業務を担当。累計64億円の資金調達経験。財務戦略の立案と実行、資金調達、リスク管理など、企業の財務健全性を支え、かつ企業価値向上に関わるスキルを磨いてきました。

今井結生は、入社以来、ブランド責任者兼プロダクト開発責任者として、プロダクト開発の立案・遂行を担い、特に「SILK THE RICH」の成長に貢献して参りました。

田村一将は、株式会社THE RICHにおいて、CMOとしてデジタルマーケティングを担い、「SILK THE RICH」の事業推進の中核を担って参りました。

小濱 陵は、田村と同様、株式会社THE RICHにおいて、CTOとしてITシステム開発を担い、「SILK THE RICH」のITシステム開発の中核を担って参りました。

以上の新経営体制において、取締役は合計3名、CFO1名、執行役員は合計3名となります。各取締役・執行役員への権限委譲と職掌の明確化を行うことで、さらにスピード感のある経営体制を構築し、コーポレートガバナンスを強化し、さらには業績予想の達成、ひいては中長期の成長戦略を実行し、さらなる企業価値の向上に邁進してまいります。

### ■2024年4月5日付で新たに役職に就任する社外CFOについて

・中辻 仁(なかつじ ひとし) / CFO



関西学院大学商学部卒

アーンスト・アンド・ヤンググループ(EY)に参画後、外資系企業、上場会社など幅広い会社の監査及び内部統制監査業務に従事。その後、同グループ傘下のEYTASにて、買収対象会社への財務DD、事業再編ストラクチャー検討などのM&A業務を経験。2013年から大阪ガス(株) 資源開発事業部でガス・油田開発のM&AのFA、アセットマネジメント(資産規模:300億円~1000億円)などに携わる。その後、同社傘下の数十か国にて事業展開するJacobi Carbons UK(英国)に出向。経営企画、M&A、国際税務、連結決算、ファイナンス業務、などの業務を担当後、2019年よりBaseconnect(54億円調達済み)。累計64億円の調達経験。海外在住歴が長く10年程海外在住(タイ、アメリカ、イギリス)

#### 【中辻 仁 コメント】

この度、株式会社THE RICHの CFO に就任いたしました中辻仁(なかつじひとし)と申します。CFOとしてこの重要な役割を担わせていただく機会をいただき、心から感謝しております。

まず初めに、私の簡単な経歴をご紹介します。監査法人、アドバイザー、大企業、スタートアップと様々な会社にジョインしてきました。特にスタートアップではファイナンスの実行とIPO準備に従事してきており、この経験を通じて、財務戦略の立案と実行、資金調達、リスク管理など、企業の財務健全性を支え、かつ企業価値向上に関わるスキルを磨いてきました。

このような経験を活かし、株式会社THE RICHにおいては、企業価値向上に注力していきたいと考えています。また財務の透明性を高め、効率的な資本配分を実現し、持続可能な成長を支える財務基盤の強化に努めていきます。

今後ともご指導、ご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

#### ■2024年4月5日付で新たに役職に就任する執行役員について

・今井 結生(いまい ゆい) / 執行役員CBO兼開発責任者・co-founder

2020年より、SILK THE RICHの商品企画、成分開発を行い、約2年間の研究開発で500回を超える検証を行い、グローバルで多様な人種の頭皮、髪質に合わせられるよう、軟水硬水問題もクリアし、質にこだわり抜き、逆さボトルの開発も行い、究極のシルクヘアケアを誕生させた。2022年8月に創業者の三浦と共に、株式会社THE RICHを共同創業。SILKTHE RICHの世界観作りも担っている。今後の商品企画、開発も行っていく。



・小濱 陵(こはま りょう) / 執行役員CTO・co-founder

2019年にヘルステック系ITベンチャーを仲間と設立し、自社プロダクトの開発を担当する。

リリース後にフリーランスへ独立し、デザインテック企業でのプロダクト開発やメガベンチャーでの医療系webサービスの開発を行う。その経験の中でバックエンド、フロントエンド、クラウドインフラ等のITサービス開発においての様々なスキルを獲得し、



かねてより親交のあったCEOの三浦に誘われる形でTHE RICHを設立し、自社プロダクトのサービス開発を主導する。

・田村 一将(たむら まさかず)／ 執行役員CMO

2010年株式会社セプテーニ入社し、全社的なアドテック活用促進や顧客データ活用支援をするプロジェクトを設立、GoogleプロダクトのアジアNo.1取り扱い代理店まで成長させた。  
2015年AdRoll株式会社の日本オフィス立ち上げに参画、代理店マネージャーとして、世界1の営業成績を樹立。  
2017年データ活用を軸としたデジタルマーケティング支援を行うため、自身で株式会社Lifunextを設立。  
現在に至るまで数百社のデジタルマーケティングを支援した実績をもつ。  
2022年Amazon Prime Video「バチエロレットジャパン・シーズン2」に参加



なお、この度の決議に伴い、以下のような経営体制に変更しています。

■株式会社THE RICH 新任役員一覧(2024年4月5日付)

氏名	現役職	新役職
三浦裕太	代表取締役社長兼 CEO/Founder	代表取締役社長兼 CEO/Founder
高橋 航大	取締役COO/CO-Founder	取締役COO/CO-Founder
朝倉未来	取締役	取締役
中辻仁	-	CFO
今井 結生	ブランド責任者/co-Founder	執行役員CBO兼開発責任者/ co-founder
小濱 陵	取締役CTO/co-Founder	執行役員CTO/co-founder
田村一将	取締役CMO	執行役員CMO

■THE RICHについて

社名:株式会社THE RICH

本社:東京都渋谷区恵比寿4丁目20番3号 恵比寿ガーデンプレイスタワー18階

代表者:代表取締役社長兼CEO/founder 三浦 裕太

資本金 203,849,295円 (資本準備金含む)

URL: <https://about.silktherich.com/company>

製品について: <https://about.silktherich.com/>  
<https://youtu.be/Vt6-EKEix0U?si=6FLyNBZuNQyNgT8y>

■「SILK THE RICH」公式SNS

Instagram : [https://www.instagram.com/silk\\_therich/?hl=ja](https://www.instagram.com/silk_therich/?hl=ja)

X : [https://twitter.com/silk\\_therich](https://twitter.com/silk_therich)

TikTok : <https://www.tiktok.com/tag/silktherich>